

*Not. 1-VII-74*

# Cardenal Ofició Una Misa en el Día del Papa

La festividad de San Pedro y San Pablo, día dedicado al Sumo Pontífice como continuador del Apóstol Pedro en la tierra fue celebrada con una misa solemne en la Iglesia Catedral, que contó con la asistencia del Jefe de Estado, general Augusto Pinochet y su esposa; el Ministro de Relaciones Exteriores vicealmirante Ismael Huerta y señora; el Nuncio Apostólico Monseñor Sótero Sanz; diversas otras autoridades miembros del cuerpo diplomático y público en general.

La ceremonia comenzó con el ritual de costumbre, vale decir la procesión de las autoridades eclesiásticas, desde la sacristía hasta el altar mayor y las frases sacramentales: "Hermanos, al iniciar esta celebración en la que honramos la memoria de los Apóstoles Pedro y Pablo, mártires de la Fe, pidamos al Señor nos haga reconocer con humildad todo aquello que en nosotros impide el testimonio del Evangelio".

El Cardenal Arzobispo, Raúl Silva Henríquez, ofició la misa que fue concelebrada con más de 30 sacerdotes y obispos, asistentes a la ceremonia.

## HOMILIA EN HOMENAJE AL PAPA

La homilía en homenaje al Sto. Padre Paulo VI estuvo a cargo de Monseñor Carlos Camus, secretario de la comisión episcopal, quien se refirió a la significación de la ceremonia de la festividad de los Apóstoles San Pedro y San Pablo y en honor del Sumo Pontífice reinante como Vicario de Cristo en la tierra.

## COMUNION CON AUTORIDADES Y FIELES

Una vez terminada la homilía la ceremonia continúa con el ritual de la misa y una vez consagrado el pan y el vino se ofreció la Sagrada forma a los asistentes que la solicitaron.

ron la sagrada comunión el Presidente de la Junta de Gobierno, general Augusto Pinochet, y su esposa Lucía Hiriart de Pinochet; el Ministro de Relaciones Exteriores, Ismael Huerta y su esposa, como asimismo diversas otras autoridades y una parte considerable del público.

La misa terminó con la bendición a todos los fieles que fue impartida por el Cardenal Arzobispo y las palabras sacramentales "El Señor os bendiga, hermanos, El Padre, El Hijo y el Espíritu Santo. Podéis ir en Paz: hemos celebrado la Cena del Señor. Demos gracias a Dios".

El Nuncio Apostólico, Monseñor Sótero Sanz, ofreció un refrigerio en honor a las autoridades, tanto de Gobierno como eclesiásticas, y representantes del Cuerpo Diplomático, con motivo del Día de la Santa Sede.

del sábado, por la mañana de ayer, las aguas inundaron todos los sectores adyacentes al puente carretero, alcanzando a lugares que se creían "a salvo".  
La gente que aún permaneció...

personas damnificadas por la salida del Cachapoal pertenecían a las poblaciones "Lo Contí" y "Ditrans".  
**LAGUNAS ARTIFICIALES**  
Al desbordarse el río Ca...

sion... por el sector.  
Técnicos de FF. CC. hacían en la mañana de ayer un ba...  
(Continúa en la página 31)

Ruiz Olvera Alarcón, de 58 años, fue arrastrado por las crecidas aguas del Estero Calicanto, junto con el caballo que montaba. Su cadáver fue rescatado posteriormente por Carabineros.



**ORA EL JEFE DEL ESTADO.**— El general Augusto Pinochet, acompañado de su esposa y el Ministro de Relaciones Exteriores, vicealmirante Ismael Huerta y esposa, sigue con recogimiento la misa que, en ho-

menaje al Santo Padre, Su Santidad Paulo VI, ofició el Cardenal Arzobispo, Monseñor Raúl Silva Henríquez, en la Catedral Metropolitana, con ocasión de la festividad de San Pedro y San Pablo

L. Pisanti

00943  
I 66 L 74.01  
08